

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 19. August 2015

Solothurn: Grosse Menge Haschisch sichergestellt

Die Kantonspolizei Solothurn konnte zwei mutmassliche Drogenhändler anhalten und in einem Fahrzeug 70 Kilogramm Haschisch sicherstellen. Die beiden Männer befinden sich in Untersuchungshaft.

Aufgrund umfangreicher Ermittlungen der Polizei und der Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn konnte die Kantonspolizei Solothurn am vergangenen Samstag, 15. August 2015, im Kanton Basel-Landschaft zwei mutmassliche Drogenhändler anhalten. Die beiden Männer waren in zwei Fahrzeugen von Frankreich her via Leymen in die Schweiz unterwegs. Bei der anschliessenden Durchsuchung wurden in einem der beiden Fahrzeuge 70 Kilogramm Haschisch gefunden. Die sichergestellten Betäubungsmittel haben einen Endverkaufswert im Kleinhandel von rund 1 Mio. Franken.

Das Haftgericht des Kantons Solothurn hat auf Antrag der Staatsanwaltschaft gegen die beiden Männer, einen 63-jährigen Schweizer und einen 41-jährigen Italiener, Untersuchungshaft angeordnet. Eine der beiden Personen ist im Kanton Solothurn wohnhaft. Die Kantonspolizei Solothurn wurde bei der Anhaltung und der anschliessenden Durchsuchung der Fahrzeuge durch das Grenzwachtkorps sowie die Polizei Basel-Landschaft unterstützt.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.
Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)